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ATADA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos quatro dias do ano de dois mil e dez, às nove horas, no auditório da Faculdade, realizou-se a
ducentésima vigésima primeira reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva. Estiveram presentes os
conselheiros Simone Perecmanis, Roberta Ferro de Godoy, Ana Maria Resende Junqueira, Giane
Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, José Renato Junqueira Borges, Christine Souza Martins,
Maria Júlia Pantoja de Brito, João Batista Soares, Francisco Faggion, Ângela Patrícia Santana,
Lígia Maria Cantarino da Costa, Maria Lucrécia Gerosa Ramos, Sebastião Alberto de Oliveira,
Marcelo José de Mello Rezende, Ana Carolina Rodrigues (Representante do Centro Acadêmico
de Agronomia), Caio César Cardoso (Representante do Centro Acadêmico de Medicina
Veterinária) e Elizângela Vilar Strahel (Representante técnico-administrativo). Conselheiro
ausente com justificativa: Antônio Xavier de Campos. Compareceu ainda a reunião os
professores Eiyti Kato, Itiberê Saldanha Silva e Cícero Célio de Figueiredo. Iniciada a reunião, a
Presidência prestou informes sobre a recepção dos calouros do curso de Agronomia e Medicina
Veterinária, ocorrida no Auditório Dois Candangos e sobre o recredenciamento da Fundação de
Empreendimentos Científicos e Tecnológicos no Conselho Universitário. Logo após, foram lidas e
aprovadas com cinco e duas abstenções respectivamente, as atas da ducentésima vigésima
nona e ducentésima vigésima primeira reuniões. Em seguida, o professor Cícero Célio de
Figueiredo apresentou o resultado final do concurso público na área de Química e Fertilidade do
Solo, com a classificação em primeiro lugar do candidato Jairo André Schlindwein, com a média
final 8,72 e em segundo lugar, o candidato Jader Galba Busato, com a média final 8,28, o qual foi
aprovado com uma abstenção. Na mesma linha, a Presidência apresentou o resultado final do
concurso público na área de Parasitologia e Doenças Parasitárias, com a classificação em
primeiro lugar do candidato Estevam Guilherme Lux Hoppe, com a média final 8,75 e em
segundo lugar, o candidato Gino Chaves da Rocha, com a média final 8,59, o qual foi aprovado
com uma abstenção. Posteriormente, o conselheiro José Renato relatou parecer favorável ao
Plano de Trabalho do professor Eiyti Kato, para o Período do Estágio Probatório, que foi
aprovado com uma abstenção. Prosseguindo, a Presidência efetuou a leitura do parecer
referente ao Relatório Parcial de Atividades do 18º mês do estágio probatório da professora Aline
Mondini, o qual foi aprovado com uma abstenção. Por oportuno, foi aprovada com uma
abstenção, a indicação das professoras Simone Perecmanis, Deborah Clea Ruy, Roberta Ferro
de Godoy e o professor Francisco Faggion, para comporem comissão visando à revisão dos
critérios para progressão funcional de docente no âmbito da Faculdade. Também foi decidido que
a Direção deverá encaminhar e-mail aos professores que desenvolvem projetos de extensão,
solicitando que os mesmos sejam encaminhados à Coordenação de Extensão da Faculdade,
para serem registrados no Sistema de Extensão. Continuando, a Presidência apresentou ao
Conselho o pedido de aquisição de equipamentos via REUNI para o curso de Gestão do
Agronegócio Noturno, o qual foi aprovado com uma abstenção. Posteriormente, as conselheiras
Simone Perecmanis e Deborah Clea Ruy, foram eleitas como representantes titular e suplente
respectivamente da Faculdade junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. Em outros
assuntos, a conselheira Roberta relatou parecer favorável ao Projeto de Extensão “2º dia de
campo sobre estratégias alimentares para bovinos de corte, de responsabilidade do professor
Fabiano Alvim Barbosa, que foi aprovado com uma abstenção. Na oportunidade, a conselheira
Roberta despediu-se do Conselho tendo em vista o término do seu mandato na função de
Coordenadora de Extensão. Finalizando, a Presidência apresentou ao Conselho, emenda aditiva
à Resolução número um de dois mil e quatro, a qual estabelece norma referente a controle, uso e
condução do veículo GOL de placa JGT-0520 alocado na Faculdade, na qual é definida que após
o uso, o veículo em questão deverá ser recolhido à garagem da Fundação Universidade de
Brasília. Após discussão, a emenda supracitada foi aprovada com uma abstenção. Sendo onze



horas e vinte minutos, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata,
assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero Lopes da
Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária................................................................................


